

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和6年12月16日
第20号



12月3日 桜中学校区人権フォーラム 開催

午後13時40分頃から、桜中学校体育館で「桜中学校区人権フォーラム」が開催されました。参加したのは、桜中学校1年生、桜小学校6年生、桜台小学校6年生です。

最初に桜小学校の校長先生と中学生司会者から、「いい価値観を共有してください。相手を思いやりながら活動に参加しましょう。」といった挨拶がありました。まずはそれぞれの学校からの発表がありました。

桜小学校からは、「部落差別学習」特に「渋染一揆」「解放令」の学習から学んだことが発表されました。

桜台小学校は、1学期の人権ポスターの取組紹介、1・2学期「銀閣寺の庭づくりに関わった又四郎」について学校や修学旅行を通して学んだことの発表、1・2学期に学んできた「レジリエンス」についての発表がありました。

桜中学校は、「バリアフリー」「ユニバーサルデザイン」「障がい者の人権・外国人の人権」について発表がありました。

そのあと、グループでアドジャン（自己紹介）、グループワーク「わたしのものさし」の活動を1時間ほど行いました。

6年生の感想

☆グループで意見の出し合いをしました。自分の意見と他の人の意見を比べたりして新たな意見を考えられた。知らない人と意見を出し合うことはめったにないことなので、良い経験になった。

☆中学生の人はよく話しかけてくれて優しく、よく意見もきいてくれて、中学校に行くとき安心して中学生になれそうです。

☆あとちょっとの小学校生活、いじめや仲間外れを無くしてもっともっと学校生活をよくしていきたいです。



☆桜中学生や桜小学生と一緒に人権のことを学んで、差別は絶対にしてはいけないし、差別している人がいたら注意しようと思った。これから、人権のことを考えて行動に移そうと思った。

☆いろいろな人の意見を聞いて、差別やいじめは絶対ダメと改めて思いました。差別をこれからの時代に残さないように私にできることは、全力でやろうと思いました。

☆桜小、中学生と人権について分かり合えることができてよかった。いろんな人の価値観や意見を知ることができてよかった。

☆想像していたより、意見が分かれることがあったけど、誰も人の意見を反対せずに受け入れてくれてよかった。

☆自分が思う考えと違う考えがあったから、考えが広がった気がしました。最初は緊張していたけど、中学生さんがおもしろいし、やさしかったから、だんだん緊張がほぐれて楽しかったです。来年は私たちが上の立場になるので、優しく接することができるようになりたいです。他の班の意見を聞くと私たちの班から出ていない意見もあったので、おもしろいなと思いました。

☆中学生がとてもいい意見を出していた。同じ幼稚園だった子とも会えた。「アドジャン」や「わたしのものさし」もとても楽しくて、とてもいい人権フォーラムになりました。

一番上の料理の写真は、10・11日に6年生が家庭科調理実習で調理したジャーマンポテトです。